

Wandtext in der Ausstellung

THIS IS US

EINE WERKPRÄSENTATION DES KOOPERATIONSLEISTUNGSKURSES BILDENDE KUNST DES HEGAU- UND FRIEDRICH-WÖHLER-GYMNASIUMS SINGEN

Kurz vor dem Abitur haben sich Schülerinnen und Schüler künstlerisch mit ihrer aktuellen Lebensphase auseinandergesetzt. Fast 2 Jahre lang erkundeten sie im Leistungskurs Bildende Kunst verschiedenste Stile und Techniken, experimentierten mit Ausdrucksformen und schufen sich so ein künstlerisches Fundament, auf das sie für die hier gezeigten Arbeiten zurückgreifen konnten.

Für dieses Projekt beschäftigten sich die Jugendlichen intensiv mit ihren Ängsten, Sorgen und Wünschen in der Umbruchssituation kurz vor dem Schulabschluss. Aus dieser Reflexion heraus sind vielfältige Aquarelle entstanden, die uns Einblick in ihren Alltag gewähren. Die Werke greifen persönliche Lieblingsorte und -plätze auf und beleuchten, was die Schülerinnen und Schüler innerlich wie äußerlich bewegt. So spiegeln sie auch die Auseinandersetzung mit der eigenen Identität wider: Wer bin ich jetzt? Wer möchte ich in Zukunft sein?

Inspiziert von den Werken des Fotokünstlers Wolfgang Tillmans, entschieden sich die Schülerinnen und Schüler bewusst dafür, alltägliche Situationen als Bildmotive für ihre Aquarelle zu wählen. Ergänzend zu den Aquarellen nutzten die Jugendlichen auch die Medien des Films und der Live-Performance als künstlerisches Ausdrucksmittel, in denen sie, über die eigene Lebenswelt hinaus, auch global relevante Themen aufgreifen.